

## **Press Release Haidee & Orlin x TikTok for JFW 2025**

### **Enchanted Pages : A Tale to Remember**

Jakarta, 22 Oktober 2024 – Haidee & Orlin, brand lokal Indonesia yang dikenal dengan koleksi-koleksi *ready to wear* wanita yang memiliki ciri khas tersendiri dengan keunikan patternnya, kini hendak memperkenalkan Koleksi eksklusifnya pada Jakarta Fashion Week 2025 yang di support oleh TikTok Shop di Pondok Indah Mall 3, Jakarta Selatan. Selaras dengan tema “Enchanted Pages : A Tale to Remember”, Haidee & Orlin kali ini merilis koleksi terbaru yang ingin menggambarkan keindahan dalam setiap koleksinya dengan sulman kristik dan motif print yang eksklusif, selain itu memadukan warna lembut dan feminin dengan detail yang khas Haidee & Orlin namun lebih berani. Tema ini merupakan eksplorasi mode yang unik karena setiap koleksi seolah-olah memiliki cerita sendiri yang terinspirasi dari buku cerita negeri dongeng.

Fashion show bertajuk Enchanted Pages : A Tale to Remember by Haidee & Orlin akan menghadirkan sekitar 15 helai koleksi yang berbeda dari koleksi-koleksi Haidee & Orlin sebelumnya, berupa koleksi dress, vest, tunik, blouse, jaket, hingga oneset signature yang corak serta desainnya terinspirasi oleh bunga-bunga nan cantik seperti dalam buku cerita negeri dongeng sehingga terkesan chic, elegant dan klasik. Untuk warna, koleksi Haidee & Orlin ini terinspirasi oleh tren warna soft pastel dan warna dari TikTok Shop dengan sentuhan print eksklusif yang di dominasi oleh bunga, yaitu berkisar di warna white, soft brown, light blue, baby pink dan masih banyak warna cantik lainnya. Rencananya 15 helai koleksi tersebut akan dikenakan oleh 5 muse dan 10 model, untuk musenya sendiri Haidee & Orlin akan menggandeng influencer Jennifer Coppen yang akan didatangkan langsung dari Bali dan Xaviera Putri seorang gadis muda berbakat yang didatangkan langsung dari Korea.

“Jakarta Fashion Week 2025 adalah ajang show kedua Haidee & Orlin, pada tahun lalu Haidee & Orlin telah mengikuti Jakarta Fashion Week 2024 dan alhamdulillah mendapatkan antusiasme positif dari masyarakat dan haideelovers. Saya berharap dengan keikutsertaan Haidee & Orlin pada ajang ini lagi, dapat memberikan inspirasi kepada brand lokal lainnya untuk terus konsisten dan bersemangat untuk berkarya, selain itu saya juga berharap supporter brand kami yaitu TikTok Shop akan merasa bangga karena telah memilih Haidee & Orlin sebagai satu-satunya modest fashion brand yang dapat dipercaya dalam ajang bergengsi ini.” tutur Meity, founder Haidee & Orlin.

### **Tentang Haidee & Orlin**

Haidee & Orlin adalah salah satu brand lokal ready-to-wear modest fashion yang didirikan oleh Meity Dwi Savitri pada tahun 2014. Nama Haidee & Orlin sendiri bermakna rendah hati dan berkilau, sebagaimana layaknya modest fashion yang tampil dengan warna yg kalem tetapi tetap memiliki siluet dan keunikan sendiri, hal tersebut terlihat dari rancangan baju yang didesain sendiri oleh Meity untuk para pelanggan setia Haidee & Orlin.

Perjalanan Haidee & Orlin pun tidak serta merta langsung menemukan jati dirinya. Meity yang saat itu memutuskan untuk berhijab pun mendesain outerwear simple yang kemudian menjadi tren kalangan para wanita yg mulai berhijab saat itu. Melihat sambutan yang besar, Meity kemudian memberanikan diri untuk berhenti bekerja kantoran dan mengambil kursus fashion design di salah satu sekolah fashion di Jakarta. Hingga akhirnya pada tahun 2014 Haidee & Orlin berkembang menjadi sebuah brand yang memproduksi sendiri pakaian ready-to-wear dengan ciri khas desain dan motif yang unik yang dapat

dikenakan dari segala usia dan kalangan. Kini, Haidee & Orlin telah banyak mengikuti ajang fashion show seperti Jakarta Fashion Week 2024, Infonesia Fashion Week 2024, Muffest, private Trunk Show, dsb. Haidee & Orlin juga telah memiliki offline store di Jalan Margonda Depok dan di Kota Palembang. Serta koleksinya juga dapat dibeli secara online melalui website, hingga platform belanja seperti TikTok Shop dan dapat pula dibeli pada Fashionlink selama JFW 2025 berlangsung.

**PRESS RELEASE CONTACT**

Rahmi Triani

Marketing Haidee & Orlin

E-mail: [marketinghaideeorlin@gmail.com](mailto:marketinghaideeorlin@gmail.com)

+62 878-6405-4314